



Léo

publié le 19/12/2014

Vendredi 12 Décembre nous sommes allés voir le spectacle Léo au théâtre d'Angoulême. Léo est un spectacle de théâtre gestuel mis en scène par Daniel Brière.

Un jeune artiste enchaîne de nombreuses acrobaties filmées par une caméra qui retransmet ses mouvements sous un autre angle. On a l'impression que la gravité n'existe plus. Nous trouvons ce spectacle vraiment bien, car l'idée de mettre un écran où le monde est à l'envers, était originale. Léo était très fort car il devait tout faire dans le sens inverse. Il faisait tellement bien ses acrobaties qu'on ne voyait pas la difficulté. Par contre, nous trouvons qu'il y avait trop de jeunes élèves des écoles élémentaires et qu'ils ne comprenaient pas forcément le spectacle. Leurs commentaires nous empêchaient d'apprécier pleinement la poésie du spectacle.

Il serait bien que l'année prochaine plus de collégiens profitent de l'opération « Collèges au théâtre » !

Alice M., Clara R., Fanny D., 5B



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.